

CANTABRIA

Revilla tilda de «trascendente» la reunión con Medio Ambiente

PILAR CHATO | SANTANDER

Acusó a Diego de negar la evidencia y de convertirse en el «poeta de la catástrofe»

Nuevas inversiones en el Pantano del Ebro

El presidente regional, Miguel Ángel Revilla, insistió ayer en que la reunión que el Gobierno de Cantabria mantuvo la pasada semana con la ministra de Medio Ambiente, Elena Espinosa, fue «una de las visitas más trascendentes» llevadas a cabo con la Administración central, debido a sus resultados.

Por esta razón, el presidente quiso mostrar su «honda preocupación» ante las críticas del PP y su presidente, Ignacio Diego, «por el tipo de oposición que hay en Cantabria». «Alguno podría pensar que tener un rival en unas elecciones de la flojeza de éste podría ser positivo. Yo, estoy preocupado», sentenció Revilla, quien criticó que Diego «niegue la evidencia» y se haya convertido en «el poeta de la catástrofe» al que no le alegra ninguna buena noticia, que siempre espera «la hecatombe».

Revilla destacó la importancia del compromiso de Medio Ambiente para desgajar el tramo Alar-Reinosa del tren de alta velocidad, lo que permitirá acelerar el estudio informativo y la licitación del tramo. Ello significa, destacó el presidente, «afirmar con rotundidad» que el AVE llegará a Cantabria, es el «paso definitivo» que situará a Reinosa a una hora y 58 minutos de Madrid. «A nadie se le ocurre pensar que una vez en Reinosa no llegue a Santander», apostilló.

Dinero para Campoo

Revilla tampoco comprende que el PP, tras llevar meses «cacareando» la pérdida de 200 millones de los fondos de cohesión, ahora critique la llegada de 375 millones que implican que Cantabria tenga solucionados todos sus abastecimientos y saneamientos. Ahí, explicó se incluyen 12 millones para los ayuntamientos afectados por el Parque de Picos de Europa.

El jefe del Ejecutivo anunció que el próximo lunes el presidente de la Confederación Hidrográfica del Ebro (CHE) anunciará en Cantabria inversiones en Campoo «de mucha trascendencia», relacionadas con el pantano.



La Confederación Hidrográfica va a anunciar nuevas inversiones en el pantano del Ebro. /J.L. SARDINA